

Ciudad de México, 7 de agosto 2018

- **Con boleto, el STC homenajea a grupos migrantes.-** El Metro presentó el Boleto Conmemorativo al XXVIII Aniversario de los Grupos Beta. Nahúm Leal Barroso, subdirector general de operación, resaltó el trabajo de estos grupos, que se ubican estratégicamente en diversas zonas del territorio nacional, donde desarrollan acciones de rescate y salvamento. Este boleto ya se encuentra a la venta en las taquillas la Red.

*La Crónica del Metro, Diario de México, Reforma*

---